

御園小学校だより

No.8 令和3年10月8日

「前期終業式・後期始業式」

10月8日(金)5限目は前期の終業式でした。本来なら体育館に全校児童が入って行います。しかし、コロナウイルス感染症のリバウンド阻止重点期間であることから、校内放送で行いました。これまで半年間、子どもたちが着実に成長してきました。それが通知表「あゆみ」に表れています。各ご家庭で、「あゆみ」をお子さまと一緒に見ていただき、4月からの成長とこれからの課題について話をしてください。

10月11日(月)3限目に後期の始業式を放送で行います。子どもたちには、前期の振り返りを大切に、あと半年間、一步一步、伸びてゆくことを期待します。保護者の皆さんにも前期と変わらぬご支援、ご協力をお願いします。

「地震の備えは大丈夫でしょうか？」

日本は、大変、地震の多い国です。日本気象協会の発表では、10月に入ってから日本で何回の地震が記録されていると思いますか。10月7日までで30回です。この30回の中には10月6日(水)の岩手沖で起こった震度5強の地震があります。また、9月16日(木)には、石川県能登地方で震度5弱の地震が起こっています。いつ来るかわからない「南海トラフ地震」では、震度6強～6弱の揺れや2m以上の津波が、この御園町では予測されています。

学校では、避難訓練などで「命を守るための行動」を身に着けるよう指導しています。各ご家庭でも、「大きな地震が起きた時、どこに避難するのか。」「避難袋＝自身対策避難セットは大丈夫か。」「家族がばらばらでいるとき、地震が来たらどうするのか、とっさに身を守ったあと、どこに集まるのか。」等といった「備え」は大丈夫でしょうか？

御園小学校も校舎は、地震対策が行われた校舎です。また、3階以上が津波の場合の避難場所となっています。もし、屋上などを見学されたい方は、10月25日、26日、28日の学校公開日の時、職員室の校長か教頭に声をかけていただければ、屋上を経験していただけるようになります。よろしくお願いします。